



Statement des Forums 5 W zu Iris Heeg

Iris Alexandra Heeg, geb. 1968, lebt seit 1998 mit Ihrer Familie im Zollikerberg. Hier sind ihre vier Kinder aufgewachsen und ist die Familie in und mit der Gemeinde verbunden. An der Gemeinde schätzt die Familie den direkten Zugang zu einem wunderschönen Naturgebiet, die vielseitigen Sport- und Freizeitaktivitäten und die super Anbindung an die Stadt. Iris Heeg arbeitet seit dem Abschluss der kaufmännischen Lehre in der Revisions- und Treuhandbranche, machte während der Familienpause den Treuhänder mit eidg. Fachausweis und gründete 2016 das eigene Treuhandunternehmen im Zürcher Seefeld, welches sie heute als Familienbetrieb gemeinsam mit Ihrem Ehemann, Tochter und Neffen führt.

Daneben engagiert sich Frau Heeg seit über 20 Jahren im Chramschof Zollikerberg, wo sie heute die Haushaltsabteilung führt und als eine der drei Revisoren jährlich die Bücher prüft. Vor zwei Jahren hat Frau Heeg ausserdem das Präsidium der SBGZ Siedlungsbaugenossenschaft Zollikon übernommen. Die SBGZ setzt sich seit über 80 Jahren für günstigen Wohnraum in Zollikon ein. Iris Heeg singt auch leidenschaftlich gerne und beteiligt sich daher wenn immer möglich an den lokalen Projektchören der SingLust Zollikon wie auch der ref. Kirche Zollikon/Zumikon. Daneben schwimmt sie gerne im Fohrbach resp. derzeit in Oerlikon und noch lieber im See, fährt im Winter viel Ski und das ganze Jahr über Velo. Die Familie teilt ihren Haushalt mit zwei Katzen und einem Hund.